

Mardi 25 mai 2021

MÉTROPOLE

MERCY-LE-GRAND

# Les élèves à la découverte du ruisseau de Cottier

**Les élèves de l'école intercommunale se sont rendus au ruisseau de Cottier pour découvrir son patrimoine riche, parfois méconnu. L'objectif était de comprendre toute sa biodiversité.**

Les élèves de CM1 et CM2 de l'école intercommunale de Mercey-Cottier-Etrabonne se sont rendus à Cottier pour découvrir le ruisseau et sa faune avec leur institutrice Émilie Robert, des parents d'élèves et une animatrice passionnée de l'EPTB (établissement public territorial du bassin) Saône et Doubs, Élodie Chatelain-Bardey. Le maire de Mercey-Cottier, Didier Aubry, les a accompagnés pour les aider à découvrir ce patrimoine riche, parfois méconnu.

## Comprendre la vie d'un ruisseau

Les élèves se sont vus confier différentes missions à réaliser : aller à la pêche aux petites bêtes avec une épuisette et aquarium, mesurer la largeur et la profondeur du ruisseau, prendre sa température...

Par petits groupes, ils ont observé



**Les élèves se sont vu confier différentes missions à réaliser dont aller à la pêche aux petites bêtes.** Photo ER

ces animaux, les ont dessinés, puis ils ont utilisé une clé détermination pour trouver leurs noms, parfois bizarres et inconnus.

Le ruisseau de Cottier est bien vivant. Certains élèves ont même pu regarder dans un microscope pour observer les petites bestioles plus en détail. De l'avis de tous, c'était une sortie riche en découvertes réalisée dans la bonne humeur et la bienveillance.

Les élèves, dans leur compte ren-

du, ont invité leurs parents, leurs amis, les habitants à venir ou redécouvrir ce coin bucolique, ce lavoir fontaine où le ruisseau de Cottier prend sa source. Le site de l'école a relayé cette belle action à la découverte de la biodiversité, de sa richesse, de sa fragilité. Commencé dès le plus jeune âge, dès l'école primaire et les promenades en familiales, le fait de développer l'observation, la réflexion, se révèle source de plaisir et de respect du vivant.